
 

平成 26 年 9 月 30 日 

文責：柳原 樹 

9 月度代議員総会議事録 
 

今回の総会内容 

・2014 年度 大瓜生山祭 活動報告 

・学生会学生企画補助制度 後期告知 

・新学生会代議員議長選挙の告知 

 

 

【2014 年度 大瓜生山祭 活動報告】                  担当：目 静香 

学園祭代表の目さんより報告がありました。 

今年は 10561 名の来場者があり昨年よりも 142 名増えました。反省点もありましたが、全体と

しては昨年よりにぎわっていてお祭り感のある学祭になっていました。今年は来場目標人数 3 万

人と大きく背伸びしており達成できませんでしたが、来年は現実味のある目標をもち、今年より

もより良い学園祭を目指します。 

 

【学生会学生企画補助制度 後期告知】                担当：岡村 かりん 

 学生会学生企画補助制度代表の岡村さんより後期募集の告知がありました。 

後期も 11 月から実施されます。蒼山会とは違い学生が審査して補助を決定する、学生が学生を

応援する制度です。ぜひ、応募してみてください。 

代議員は制度についてよく把握し質問や意見などに答えられるようにしておいて下さい。 

 

【新代議員議長選挙の告知】                      担当：柳原 樹 

 議長の柳原より新代議員議長選挙についての告知がありました。 

新代議員議長を募集した結果 2 名の立候補者がいました。 

1 回生 環境デザイン学科 原 和生さん 

2 回生 文芸表現学科 新川 詩織さんです。 

 選出の仕方は、10 月期の総会にて立候補者によるスピーチの後、代議員による投票で決定しま

す。 

 スピーチの他にも人間館１階のエレベーター前と在学生サイトの学生会ページにて公約などの

意気込みを文章で掲示します。また、10 月期の意見交換会（10 月 22 日水曜日）にて直接対話を

する機会もあります。判断材料として積極的に活用して下さい。 

 



次回総会 10 月 28 日（火）NA302 にて 18：10～です。 

意見交換会 10 月 22 日（水）S23 にて 18:10～です。 

 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 

 

 

 


